

## CARTA DE MOTIVOS PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Alejandro de Keijser Torres

Empresa que representa: Grupo DEACERO

Cargo: Director de Energía y Sustentabilidad

## Carta de Motivos:

Por favor provee una breve descripción de las razones por las cuales decidiste postularte para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México:

Muy estimados integrantes del Consejo Directivo y del equipo del Pacto Mundial México,

Es un honor compartir con ustedes mi interés por formar parte del Consejo Directivo del Pacto Mundial México. A 6 años de que se venza el plazo de la Agenda 2030, y con importantes retos en prácticamente todos los Objetivos, estoy convencido de que quienes creemos profundamente en la sostenibilidad, tenemos que hacer cada vez más por promoverla en todos los ámbitos. Me gustaría ofrecer mi experiencia estratégica en los sectores público y privado promoviendo temas económicos, sociales y ambientales, al servicio del Pacto Mundial México.

La alianza permanente entre empresas, y entre sectores, es la única manera de demostrar que comprometerse con las personas, con el planeta y con la paz es, primero que nada, lo correcto. Ahora nos toca demostrar que, además de ser lo correcto, es el mejor negocio posible para todos.

Estoy convencido de que nos falta mucho trabajo para que la sostenibilidad sea determinante en las conversaciones al más alto nivel de las empresas. Los esfuerzos incansables en las áreas responsables de Environmental, Social, Governance (ESG) no bastan para transformar a las organizaciones completas si no vienen acompañados de una convicción profunda en todos los niveles y de un entorno propicio para el cambio que se necesita. Tenemos que aprovechar que 9 de cada 10 líderes empresariales consideran que es su responsabilidad que el negocio sea más sostenible.

Nos hace falta ahora promover a la sostenibilidad con el mejor vector de crecimiento y desarrollo económico, social y ambiental en cada sector y lograr que se tomen decisiones estratégicas con perdurabilidad en mente.

Me dará mucho gusto trabajar con ustedes para que el sector privado construya efectivamente un futuro sostenible junto con los demás sectores.



## CARTA DE NOMINACIÓN INTERNA DE LA DIRECCIÓN GENERAL PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Alejandro de Keijser Torres

Empresa que representa: Grupo DEACERO

Firma Dirección: Gabriel Gutiérrez Noriega, Director General de Aceros

## Carta de Nominación Interna:

Por favor provee una carta de nominación interna para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México, firmada por la máxima autoridad de la empresa que representas:

Por medio de la presente, me gustaría nominar a nuestro Director de Energía y Sustentabilidad, Alejandro de Keijser Torres a que forme parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México.

Alejandro ha logrado, en tan sólo un año y medio, convertir la sustentabilidad en un tema central para Grupo Deacero, sus clientes y proveedores. En este tiempo hemos logrado adoptar la convicción de que la sustentabilidad es, además de nuestra responsabilidad fundamental, un hito estratégico en nuestro modelo de negocio, en las decisiones industriales y las políticas públicas. Un claro ejemplo de ello es que, en septiembre de 2023, el Grupo anunció la inversión de mil millones de dólares en una nueva acería que será inteligente, automatizada y sustentable.

El sector acero es responsable alrededor del 8% de las emisiones de gases de efecto invernadero globales. En ese contexto, nos enorgullece que nuestro proceso productivo está basado en el reciclaje de más de 4 millones anuales de toneladas de acero, lo que nos convierte en el principal reciclador del país. Además, Grupo Deacero produce acero con las emisiones más bajas del mercado nacional (0.24 toneladas de CO2 por cada tonelada de acero líquido) y busca seguir reduciendo su impacto ambiental. Estamos muy orgullosos de nuestro Informe de Sustentabilidad, y muy emocionados del lanzamiento de la primera marca mexicana de acero neutral, Neutrum.

Gracias al incansable liderazgo de Alejandro, hemos impulsado la relevancia de la sustentabilidad a diversos espacios locales, nacionales e intemacionales estratégicos tanto en materia de Energía como de Sustentabilidad. Destacan la Cámara de la Industria de

Transformación de Nuevo León (CAINTRA), la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (CANACERO), la Confederación de Cámaras Industriales (CONCAMIN), el Foro de Energía y Cambio Climático, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la Cámara Internacional de Comercio (ICC), y el Global Steel Climate Council (GSCC). Estoy convencido de que lo que Alejandro ha logrado por nuestro sector, es replicable a muchos otros sectores clave para México. Cuenta con todas las capacidades y con el tiempo suficiente para hacer valiosas contribuciones a la red mexicana del Pacto Mundial.

Sin más por el momento quedamos atentos a su consideración y a sus órdenes para mayor información.